

## Frente Amplio reafirma su postura sobre el "ahorro no lucrativo" en Afap, mientras oficialismo busca nuevas propuestas para el debate

Principal



Publicada el: 01/11/24	Visitas: 184
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 36	Puntaje: 3.6

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/frente-amplio-reafirma-su-postura-sobre-el-ahorro-no-lucrativo-en-afap-mientras-oficialismo-busca-nuevas-propuestas-para-el-debate\\_7046.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/frente-amplio-reafirma-su-postura-sobre-el-ahorro-no-lucrativo-en-afap-mientras-oficialismo-busca-nuevas-propuestas-para-el-debate_7046.php)

**FRENTE AMPLIO REAFIRMA SU POSTURA SOBRE EL 'AHORRO NO LUCRATIVO' EN AFAP, MIENTRAS OFICIALISMO BUSCA NUEVAS PROPUESTAS PARA EL DEBATE**

*Principal*

*Frente Amplio reafirma su postura sobre el "ahorro no lucrativo" en Afap, mientras oficialismo busca nuevas propuestas para el debate*

**Frente Amplio mantiene firme su posición respecto al "ahorro no lucrativo" en las AFAP, mientras el oficialismo explora nuevas opciones para enriquecer el debate.**

## **Debate en el Frente Amplio sobre el Lucro en la Seguridad Social**

Sectores del Frente Amplio, destacándose el Partido Comunista, han reafirmado su compromiso con el cumplimiento del programa de la fuerza política, el cual aboga por eliminar el lucro en la seguridad social.

A su vez, desde la coalición de Gobierno se argumenta que dicha medida iría en contra de la voluntad popular, evidenciada por el rechazo al plebiscito de la seguridad social.

El dirigente comunista Juan Castillo expresó en una entrevista con Telenoche: "Buscaremos los mecanismos y las formas" para avanzar en esta causa.

Castillo también subrayó que "los tres pilares que establece el programa del Frente Amplio incluyen el derecho a jubilarse a los 60 años, un derecho que no es obligatorio".

Además, enfatizó que "si alguien no desea lucrar con los aportes de los trabajadores, no está obligado a hacerlo, ya que el Estado podría asumir ese rol".

Castillo concluyó señalando que "veremos cuáles son las alternativas que se generen allí.

Debe haber diversas ideas.

Seguramente va a haber que innovar".

Por otro lado, el economista Diego Labat, quien podría asumir como ministro de Economía en un futuro gobierno de Álvaro Delgado, planteó en su cuenta de X: "El mandato lo dio el 60% que no votó la papeleta.

Si quieren insistir, como han dicho (Marcelo) Abdala y (Juan)

Castillo, tienen que explicar qué proponen.

¿Qué es ahorro no lucrativo? ¿Cuál es la nueva financiación de la seguridad social?".

Fuente: Telenoche

## **Imágenes**

# FRENTE AMPLIO REAFIRMA SU POSTURA SOBRE EL 'AHORRO NO LUCRATIVO' EN AFAP, MIENTRAS OFICIALISMO BUSCA NUEVAS PROPUESTAS PARA EL DEBATE

Frente Amplio reafirma su postura sobre el ahorro no lucrativo en Afap mientras oficialismo busca nuevas propuestas para el debate

## Tags

enriquecer, comunista, lucrativo, opciones, oficialismo, explora, castillo, programa, gobierno, seguridad, mantiene, derecho

## Noticias relacionadas

- 4.1 \*** *Delgado aseguró que el Fa cuenta con un plan alternativo en caso de que el plebiscito no se concrete y mencionó la propuesta de "nacionalizar las Afap"*
- 4.8 \*** *Alejandro Sánchez aclara el debate sobre la nacionalización de las Afap: "Se confunde con expropiación, pero no es parte del programa del Frente Amplio"*
- 4.8 \*** *Alejandro Sánchez plantea la nacionalización de las Afap y provoca un intenso debate en la coalición gobernante*
- 4.2 \*** *Orsi plantea la necesidad de evaluar el papel de las Afap: "Es momento de preguntarnos si algunas de sus funciones podrían ser asumidas por el Estado"*
- 3.8 \*** *Una impresionante yara fue rescatada en el histórico castillo de Piria, en Maldonado*
- 4.0 \*** *Álvaro Delgado exige a Yamandú Orsi que presente el programa de gobierno del Frente Amplio a un mes de las elecciones*
- 4.5 \*** *Delgado criticó al Frente Amplio: "No he observado propuestas concretas de la oposición, y ni siquiera se ha presentado un"*

programa

**3.7 \*** *Análisis detallado: resultados por departamento en la primera vuelta de las elecciones, voto a voto y partido a partido*

**4.9 \*** *Mario Bergara opinó que Alejandro Sánchez intentó hacer una ironía, pero no le salió como esperaba*

**3.5 \*** *Ojeda cuestiona a Sánchez sobre la nacionalización de las Afap: "No creo que solo haya sido una ironía, tengo la certeza de que lo piensa en serio"*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros

minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024